

Der NLA-Präsident empfängt den Botschafter der Sozialistischen Republik Vietnam

12 Dezember 2017- Der NLA-Präsident empfängt den Botschafter der Sozialistischen Republik Vietnam anlässlich des Amts zu übernehmen, damit die Beziehung zwischen den beiden Ländern verstärken.



Prof. Pornpetch Wichitcholchai, Präsident der Nationalversammlung (NLA) empfängt S.E. des Herrn Botschafters der Sozialistischen Republik Vietnam Nguyen Hai Bang anlässlich eines Amt im Empfangszimmer, im zweiten Stock, am ersten Parlamentsgebäude zu übernehmen. Der NLA-Präsident sagte, er fühle sich sehr gefreut, dass er heute den Botschafter empfänge. Thailand und Vietnam haben die enge Beziehung seit 41 Jahre, zudem tauschen die beide Länder die Besuche auf jede Ebene immer aus. Insbesondere die parlamentarische Beziehung, gibt es die thailändische-vietnamesische Freundschaftsgruppe. Es ist sichtbar, dass die beide Parlamente auf die Entwicklung und die Verstärkung der Beziehung zwischen beiden Ländern Wert legen. Darüber hinaus ist der NLA-Präsident sicher, dass der Botschafter die Beziehung in allen Bereichen zwischen beiden Ländern unterstützt. Er hoffe auch, dass er sich mit dem Botschfter immer trifft und die Gelegenheit hat, die Meinungen während der Amtszeit des Botschafters in Thailand auszutauschen. Irgendwie bestätigt er sich damit, dass die NLA bereit ist, mit dem Botschafter, die enge Beziehung und die Zusammenarbeit zum beiderseitigen Vorteil der beiden Ländern zu vertiefen.

Kulthida Khanwithi/
Büro für Fremdsprache, das Sekretariat des Abgeordnetenhauses